



FOTO JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ

«Lo más complicado es el estrés que te genera, porque te estás jugando un curso entero y tu futuro»

EVA MARTÍN
IES José Luis Gutiérrez



FOTO JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ

«En clase te preparan para este tipo de pruebas; el único inconveniente son los nervios»

GEORGI BORISOV
Escuela de Arte



FOTO JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ

«Hacer estos exámenes antes te asegura poder comenzar en septiembre con la carrera en la que entres»

CARLOS CAMPOS
IES Poeta Claudio Rodríguez



FOTO JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ

«Después de las recuperaciones solo tenemos una semana para poder repasar»

IRENE GARCÍA
IES José Luis Gutiérrez

Los estudiantes aplauden el adelanto de la recuperación de la EBAU a julio

Los alumnos, que se examinan esta semana en el Campus Viriato, consideran que la medida ayudará a aumentar el número de aprobados

B. Blanco García

Exámenes «relativamente asequibles» y «encantados» con el adelanto de la recuperación de la EBAU. Así se encuentra la mayoría de los 155 estudiantes zamoranos que esta semana están realizando estas pruebas para acceder a la universidad en el Campus Viriato de Zamora, después de haber realizado los dos primeros exámenes, de lengua y literatura y de historia.

«Poder realizar los exámenes en julio está muy bien, porque tienes todo muy reciente, aunque luego solo tengas una semana para repasar después de las recuperaciones. Pero lo prefiero, porque es más sencillo revisar las materias y te deja el verano libre», apunta Irene García, del IES José Luis Gutiérrez, de Muga de Sayago.

Su compañera Eva Martín reconoce que estos exámenes no son especialmente complicados, «pero hay que luchar contra el estrés que generan, ya que te estás jugando un curso entero e incluso tu futuro», precisa. En su caso, se presenta en julio a la EBAU por haber suspendido algunas asignaturas en junio. «Ha sido un mes intensivo de estudio, pero es más cómodo examinarse ahora para tener estos meses libres y no estar con la incertidumbre de qué vas a hacer con tu vida», razona. Su meta es poder entrar en Criminología en la USAL, aunque si no le da la nota optará por Sociología.

Georgi Borisov, de la Escuela de Arte valora que el profesorado prepare a los alumnos durante todo el año para la EBAU. «Lo



Una de las aulas del Campus Viriato, con los alumnos que realizan el examen de la EBAU. | FOTO JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ

que más te puede complicar son los nervios, pero la clave está en estudiar», reconoce este estudiante, que también prefiere este recuperación de julio. Además, como también apunta Carlos Campos, estudiante del IES Poeta Claudio Rodríguez, «hacer los exámenes antes también te asegura que puedas comenzar en septiembre la carrera universitaria y no perder días de clase».

De la misma opinión es Luis Calvo, profesor del IES Arribes,

en Bermillo de Sayago, sobre todo para aquellos estudiantes a los que le hayan quedado en junio tan solo una o dos asignaturas. «Es un mes en el que están estudiando y de manera muy seguida, así que no les viene mal. Sin embargo, cuando tienen tres meses por delante, como ocurría hasta ahora, lo van dejando porque piensan que tienen tiempo de sobra y al final es peor», compara.

El consejo que da a los alumnos que esta semana tienen la re-

cuperación se centra en «no cometer muchos errores, sobre todo en exámenes que son tan densos y con tanto temario como el de historia, ya que hacen preguntas muy concretas y hay que estudiar mucho para saberlo bien», considera.

Por último, espera que este adelanto de los exámenes de recuperación se pueda poco a poco ir imitando en otras etapas educativas, ya que lo considera «muy positivo».

Tiroteos en escuelas y prisión permanente revisable

El examen de lengua y literatura de la EBAU de julio volvió a tener a la actualidad como protagonista en el apartado de comentarios. Un artículo de opinión firmado por David Trueba para El País, donde se trataba, entre todos temas, la polémica de la prisión permanente revisable, o un editorial del mismo diario sobre una matanza en una escuela de Florida y la «permisividad» de las leyes de Estados Unidos para el acceso a las armas fueron las opciones entre las que podían elegir los estudiantes. «Realizar comentarios sobre textos políticos o artículos de periódicos es cuestión de práctica y lo llevamos preparando varios meses», apunta Georgi Borisov.

Por su parte, aunque los alumnos reconocen que la prueba de historia ha sido accesible —no como el pasado año, donde había excesiva materia casi inabarcable, según los estudiantes de Castilla y León— ha habido alguna que otra sorpresa. «Nadie se imaginaba que pudiera entrar el Frente Popular», se quejaba Irene García. Pero, en general, se mostraron «contentos» con las preguntas de este examen. «Asignaturas como historia es de las más complicadas por el temario tan amplio, pero se han portado bastante bien con el examen, comparado con otros años. Además, nos suelen preparar para hacer estas pruebas durante el curso, así que podemos llevarlas bien preparadas», reconoce Carlos Campos.